

LA NOURRITURE DES DIEUX –Terence McKenna
Georg Editions, Genève, 1998

Les chamanes psychédélics forment actuellement une contre-culture d'explorateurs hyperdimensionnels, qui grandit à l'échelle mondiale. (...) les plantes psychédélics et les institutions chamaniques qui les utilisent, sont des outils efficaces pour explorer les profondeurs les plus reculées du psychisme humain. P27 (20)

Le novice, après un épisode psychosomatique ou de troubles psychologiques d'intensité variable, passera enfin à la phase du mal initiatique et de la transe : il demeurera comme mort, ou en transe profonde et ininterrompue, pendant plusieurs jours. C'est alors que ses esprits bienveillants l'approchent en rêve et lui donnent parfois des instructions. Durant cette transe prolongée, le novice passe par l'inévitable phase de la mort mystique et de la résurrection : il arrive qu'il revoit son corps, réduit à l'état de squelette, se revêtir de chairs nouvelles... p23 (20)

Le chamane néophyte subit une mort et une résurrection symbolique, interprétées comme une transition radicale vers une condition surhumaine. (...) Cette transmutation mystique, en plus de le soigner lui-même, l'investit du pouvoir sacré qui le rend apte à soigner les autres également. Il importe de ne pas oublier que le chamane est plus qu'un simple malade ou un fou : c'est un malade qui s'est soigné et qui guéri, doit se faire chamane pour demeurer en bonne santé. P23 (20)